

Tiga Rumah Ambruk Akibat Longsor, BPBD Kota Balikpapan Bentuk Tim Khusus

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Tiga buah rumah di kawasan Jalan Sangga Buana Rt 25, Kelurahan Graha Indah, Balikpapan Utara roboh akibat terjadinya tanah longsor. Akibat musibah ini seorang penghuni rumah mengalami luka-luka karena tertimpa reruntuhan bangunan.

“Sedikit demi sedikit longsornya sudah satu bulan lalu. Namun, robohnya rumah terjadi sekitar pukul 03.30 Wita tadi malam. Itu rumah saya,” ujar Asmar (55), korban rumah roboh, Senin (3/10/2022).

Asmar mengakui, kejadian longsor ini pada saat itu para penghuni masih tertidur lelap. Dan saat itu, korban yang terbangun mendengar ada suara pergerakan tanah, lalu berusaha masuk ke dalam rumahnya untuk menyelamatkan barang berharga miliknya.

“Nah saat berada di dalam rumah, tiba-tiba lantai satu rumah disusul tembok beton roboh hingga menjebol papan lantai dan menimpa kepala saya. Beruntung pada saat kejadian, saya langsung keluar menyelamatkan diri,” ujar ayah 5 anak ini.

Akibat kejadian ini, korban mengalami luka di bagian kepala dan tangan dan harus mendapatkan beberapa jahitan.

Diakuinya, sebelum kejadian memang ada satu bulan lalu, sehingga untuk berjaga-jaga, anak dan isterinya telah dievakuasinya terlebih dahulu ke tempat yang aman.

“Jadi memang kondisinya udah miring, keluarga udah diungsikan sebelumnya. Tapi longsornya kan gak tahu ini aja tiba-tiba rebah,” paparnya

Asmar menambahkan, rumah yang roboh ini adalah rumah satu-satunya miliknya, sehingga untuk pindah atau menyewa rumah ia tidak sanggup karena sudah tidak memiliki pekerjaan.

“Ini rumah satu-satunya tempat tinggal kami, saya tidak punya uang untuk sewa rumah. Jika tidak ada bantuan saya akan tinggal ditenda dekat rumah saya,” ungkapnya sambil menahan tangis.

Sementara itu, Kepala BPBD Kota Balikpapan, Silvi Ramadhani mengatakan, jauh-jauh hari pihaknya telah memberikan peringatan akan terjadinya longsor tersebut. Dan tadi pagi Senin (3/10/2022) terjadi longsor yang menyebabkan bangunannya ambruk.

“Jadi ada tiga rumah yang hancur, namun tidak ada korban jiwa,” ujarnya.

Dan saat ini, lanjutnya, BPBD Kota Balikpapan akan fokus melakukan kaji cepat pasca bencana dimana, dimana akan ada tim khusus dari OPD terkait untuk melakukan investasi dan memberikan rekomendasi apa yang akan dilakukan dalam menangani longsor tersebut.

Sedangkan untuk mencegah longsor susulan, BPBD Kota Balikpapan memasang terpal ditebing yang rawan akan terjadi longsor.